
   

Pressemitteilung

„GRÜNE 1-Jahres-Bilanz: Vieles angeschoben, Umsetzung muss jetzt erfolgen!“

Die  Fraktion  von  BÜNDNIS  90/DIE  GRÜNEN  hat  auf  ihrer  letzten  Sitzung  vor  der

Sommerpause eine Bilanz des ersten Jahres der laufenden Wahlperiode gezogen.

Ali Demirhan, Fraktionsvorsitzender:  „Der Start der neu formierten Fraktion war traurig

und schwierig zugleich, weil der Tod unseres Mitgliedes Karin Maaß uns sehr erschüttert

hat.  Wir haben dann aber – was auch im Sinne von Karin  gewesen wäre –  sehr bald

engagiert  losgelegt  und  erste  Initiativen  in  die  Ratsversammlung  eingebracht.  Ferner

haben  wir  mit  Unterschriftenaktionen  die  schleswig-holsteinische  Volksinitiative  für

bezahlbaren Wohnraum unterstützt.“ 

Als  Erfolge  können  aus  Sicht  der  GRÜNEN-Fraktion  die  folgenden  Beschlüsse  der

Ratsversammlung und Fachausschüsse angesehen werden:

 Initiierung eines Kinder- und Jugendbeirates. 

 Durchführung einer Einwohnerversammlung.

 Senkung des Personalschlüssels bei der Grundschulbetreuung von 1:22 auf

1:15.

 Einführung einer kommunalen Wettbürosteuer.

 Prüfung eines Mietspiegels für Geesthacht.

 Mögliche  Übernahme  von  Sozialwohnungen  in  der  Hafencity  durch  die

WoGee.

Die sachgerechte Umsetzung dieser Beschlüsse werden wir konsequent begleiten. 

Des Weiteren hat sich die Fraktion für eine flächenschonende Stadtentwicklung und eine solide

Finanzpolitik eingesetzt.  „Unsere Anstrengungen werden wir fortsetzen und darauf achten,

den zukünftigen Generationen eine intakte Umwelt und solide Finanzen zu hinterlassen.
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SPD  und  CDU  setzen  hier  auf  altmodische  Ansiedlungskonzepte  und  sind  bei  der

Haushaltspolitik phantasielos“, so das Ratsmitglied Jens Kalke.

Insgesamt  hat  die  Fraktion  von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im ersten  Jahr  der  laufenden

Wahlperiode etwa 25 Anträge und Anfragen in die städtischen Gremien eingebracht. 

„Unsere Fraktion wird weiterhin konstruktiv und sachorientiert mit allen Fraktionen der

Ratsversammlung  zusammenarbeiten.  Es  geht  uns  immer  um  die  Inhalte.  Thematisch

werden wir als nächstes Initiativen zum kommunalen Klimaschutz und zur Vermeidung

von Plastikmüll bei öffentlichen Veranstaltungen angehen. Wir werden auch in Zukunft die

Gestaltungspartei und kritische Stimme in Geesthacht bleiben“, so der Fraktionsvorsitzende

Ali Demirhan abschließend.
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